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Bonjour mes amis!☺ est-ce pure coïncidence, ou la fin du carême et 
l'anniversaire de ma Flo: toujours est-il que depuis Pâques nous 
enchaînons les spectacles: après Starmania au Zénith, on s'est payé 
une toile au cinoche, puis soirée Opéra au Capitole avec la Traviata. 
Avec Florence, nous en parlons, et j'y repense souvent, fredonnant les 
airs ou les regardant sur YouTube.  
Pour un ignatien la valeur d'un spectacle s'évalue après le spectacle. En effet, 
Saint Ignace alité après son accident au combat, se distrayait en lisant des livres. 
Livres de chevalerie ou vie de saint, il en rêvait. Il était toujours heureux en lisant, 
mais après avoir refermé certains livres il se sentait "sec et mécontent", quand 
d'autres le mettait longtemps en joie, "content et allègre" disait-il. Ignace comprit 
que Dieu le guidait ainsi, par ces mouvements intérieurs, par la boussole de la 
joie. Cette expérience personnelle lui inspira les Exercices Spirituels, que chacun 
peut encore vivre aujourd'hui. Revenons à nos spectacles s'il vous plait !  
 Du film à 5€ ou des deux opéras cultissimes, plus de 10 fois plus 
chers, quel spectacle m'a donné une joie durable ?  
C'est le film, sans conteste, le film "je verrai toujours vos visages".  
 C'est un film réaliste, c'est presque un documentaire, qui décrit 
deux démarches de justice restaurative. Qu'es aquò la justice 
restaurative ? C'est un sport de combat dit à la fin du film la médiatrice 
qui forme ses successeurs. Combat, peut-être, mais j'y vois moi la 
consolation du Seigneur qui s'étend sur des victimes et des voleurs, 
consolation qu'ils se donnent les uns aux autres en se parlant et en 
s'écoutant, dans un cadre très soigné. Le film nous montre trois 
condamnés pour vol avec violence, et trois victimes de vol avec 
violence, joués par de grands acteurs. Après une préparation 
soigneuse avec un médiateur, ils se parlent et se réparent. Le film nous 
montre aussi la victime d'un inceste répété qui ose questionner celui qui 
l'a violée enfant, après un long cheminement avec une médiatrice 
géniale. Au cinéma j'ai facilement l'œil humide, mais là j'ai éclaté en 
sanglots plus d'une fois, et trempé mon grand mouchoir en coton ! Ce 
genre de film nous rend meilleur, sans cacher la réalité. Il me donne de 
croire en l'homme, de croire en la justice, de croire en la rédemption et 
de croire en Dieu qui inspire ces actions, indépendamment de la 
religion. Oui "Heureux les affamés et assoiffés de la justice, car ils 
seront rassasiés. Heureux les artisans de paix, Ils seront appelés fils de 
Dieu" même s'ils ne vont pas à la messe ☺ à bientôt mes amis ! 
  "Je verrai toujours vos visages", un film de Jeanne Herry sorti en 2023 
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